

# Las inversiones en el concejo de Mieres superarán este año los 25 millones

Un remanente de 12,5 millones permitirá al Ayuntamiento adelantar los pagos externos, para luego canalizar los reembolsos hacia obra propia

**Mieres del Camino,**  
David MONTAÑÉS

El gobierno de Aníbal Vázquez envió en 2011 una carta a los mieresenses advirtiéndoles de que el Ayuntamiento tenía una deuda de casi 30 millones de euros. Esta misma semana los gestores municipales de IU presentaron al Pleno un informe económico con un remanente de tesorería de 12,5 millones. Si bien este indicador deja traslucir cierta ineficacia a la hora de canalizar el gasto, es innegable de que avala la solvencia económica que ahora tiene el Consistorio tras haber estado casi en una situación de quiebra técnica. Y en este contexto, el gobierno local prevé que este año las inversiones públicas en el municipio superen los 25 millones. El recuento incluye 8 millones de euros de los fondos mineros, algo más de 3 de la Estrategia de Desarrollo Sostenible e Integrado (Edusi), al menos 6 del remanente económico, otros 2 de la aportación regional para la carretera de Turón y mejora en los depósitos de agua, y los casi 4 que costará la construcción del nuevo cuartel de la Guardia Civil.

“Este año y el que viene van a ser años de mucha inversión en el concejo. Solo en fondos mineros vamos a licitar este ejercicio más de ocho millones de euros. Además, para este año hay algo más de tres millones del Edusi, destinados a culminar el plan de aparcamientos, acometer el parque de la Mayacina, adquisición de autobuses y arrancar con las mejoras en accesibilidad”, destaca el vicecalde de Mieres, Manuel Ángel Álvarez. El también concejal de Hacienda subraya que para el gobierno local de IU es “primordial” seguir manteniendo al Ayuntamiento “saneado” dentro de un marco de estabilidad presupuestaria. “Queremos que los proveedores sigan cobrando con agilidad y, asumiendo que tenemos que abordar obras financiadas por otras administraciones, vamos a necesitar liquidez por si los pagos se retrasan”.

El Edusi está financiado en un 80 por ciento por Europa y el 20 por ciento por el Consistorio. En lo concerniente a los fondos mineros, el Ejecutivo central aportará el 75 por ciento de la financiación y el Principado, el 25 por ciento restante. Ahora bien, el Ayuntamiento utilizará su capacidad de liquidez para agilizar el desarrollo de las actuaciones utilizando fondos propios para sufragarlas inicialmente. El plan municipal pasa por utilizar el remanente de tesorería como un plan de autofinanciación. “El plan es que el Ayuntamiento pueda adelantar el dinero y, según nos lleguen los fondos externos tras las



Manuel Ángel Álvarez, en su despacho. | D. M.

certificaciones, poder canalizar ese dinero hacia otras obras en el municipio”, remarca Álvarez. Dicho en otras palabras, el Ayuntamiento prevé pagar los proyectos financiados con fondos externos con su propio dinero y luego utilizar los pagos del resto de administraciones para dar cobertura a sus propios actuaciones. “El trabajo realizado nos permite poder abordar las obras comprometidas con máxima seguridad tanto para el Consistorio como para los adjudicatarios”, indica Álvarez.

“No vamos a desaprovechar nada, pero con los pies en el suelo”, subraya el vicecalde

El concepto de remanente económico, como la mayoría de los indicadores de tesorería, tiene su complejidad. En este campo dos y dos no siempre son cuatro, como demuestra el hecho de que tanto PSOE como PP lleven años acusando a IU de hinchar en unos 8 millones la deuda que llegó a tener el Ayuntamiento. Para calcular el remanente se parte de los fondos líquidos: el dinero que hay en caja y en los bancos. Habría que sumar

las cantidades pendiente de cobro, restando posteriormente las obligaciones pendientes de pago arrastradas. Al Ayuntamiento de Mieres le sale un saldo positivo de 12,5 millones, aunque algo más de la mitad de este dinero ya está comprometido. “No es correcto decir que disponemos de esa cantidad. Algo más de seis millones ya están comprometidos a través de las modificaciones presupuestarias que se abordaron a finales del año pasado, explica Álvarez. “Se trata, por ejemplo, de proyectos como adquisición de maquinaria y vehículos, reparación de edificaciones en ruinas, mejora de infraestructuras como el puente de Seana, asfaltados, mejora de accesos a núcleos rurales, mejoras en instalaciones deportivas, incluida la sustitución de la pista del pabellón Visiola Rollán; y están también 800.000 euros para ayudas al comercio y la hostelería”.

Al final lo que estará realmente disponible este año serán algo más de cinco millones de euros. Esa cantidad es la que utilizará el Ayuntamiento para acompañar los gastos que generen inicialmente las inversiones externas, derivando luego los reembolsos a proyectos municipales.

“No vamos a desaprovechar nada, pero manteniendo los pies en el suelo. Para desarrollar los proyectos de los que hemos hablado al final se necesitan personas y nuestra intención es también mejorar la organización del Ayuntamiento. La Administración electrónica y la reorganización de los servicios deben dar sus frutos”, señala Álvarez.

## Reorganización

El Ayuntamiento de Mieres contratará en breve la elaboración de una relación y valoración de puestos de trabajo. Este estudio permitirá al Consistorio abordar una profunda reorganización interna.

## Agilidad

El gobierno local considera que el nuevo organigrama laboral y la implantación del expediente electrónico dotarán al Ayuntamiento de más agilidad a la hora de prestar servicio y gestionar inversiones.

## Coste

La relación de puestos de trabajo, con un presupuesto de licitación de 100.000 euros, tiene como objetivo tener un análisis detallado de la situación organizativa de la administración y de los puestos de trabajo existentes.

# SuperCupones

de *La Nueva España*

www.lne.es

RECORTE ESTE CUPÓN

y entréguelo en los establecimientos indicados para beneficiarse de la promoción o descuento

Si como anunciante está interesado en participar en esta sección, puede informarse en [cuponesdescuento@lne.es](mailto:cuponesdescuento@lne.es)

**CERT. ENERGÉTICO/I.E.E.**

CERTIFICADO ENERGÉTICO **DESDE\***  
Válido para viviendas y locales hasta 125 m.<sup>2</sup> **67,10 €**  
en toda Asturias



**PRECIO SIN CUPÓN 150 €**

INFORME DE EVALUACIÓN DE EDIFICIOS **DESDE\*\***

**45 €/Vivienda**



GABINETE TÉCNICO DE ARQUITECTURA **ASTURIAS**

